

16 periodo de Sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible.

Intervención de México sobre el Tema de Desarrollo Rural

Martes 6 de mayo del 2008.

México reconoce que la pobreza rural se debe enfrentar no únicamente con programas agrícolas y rurales, sino que es necesaria la aplicación de estrategias integrales de combate a la pobreza que articulen todos los órdenes de gobierno y sectores de la sociedad.

Las diferencias entre el medio rural y urbano aún son profundamente marcadas; en el campo persisten los empleos temporales o subempleos que se caracterizan por carecer de niveles y prestaciones que los ubiquen como empleos de calidad.

Durante las últimas décadas la fuerza laboral en el medio rural mexicano ha emigrado del campo a las ciudades incluyendo a países desarrollados, lo que ha provocado en algunos casos un cambio en la estructura social del medio rural.

Consideramos importante impulsar la inversión en desarrollo social y humano a los grupos y regiones de mayor rezago. Por ello, recientemente México presentó la estrategia denominada “ Vivir Mejor”, enfocada a 300 municipios más pobres del país, integrando en una acciones y programas de la política social, con el propósito de dotar de servicios básicos, educación, salud, vivienda y mejorar su alimentación. Igualmente se impulsarán proyectos productivos sostenibles y su financiamiento.

Por último se destaca la importancia de reforzar los aspectos de desarrollo tecnológico e investigación en la agricultura.

Asimismo, apoyamos la continuación y conclusión de los trabajos de la Ronda de Doha.